NUEVA SOBERANA. Singapur, mayo 27 (AP-cable-foto). La representante de Chile, Cecilia Bolocco, se ajusta la corona, momentos después de haber conquista-do el título "Miss Universo 1987". Ella superó a repre-sentantes de 67 países, de los cinco continentes.

## Nueva Miss Universo aboga justicia y paz

Singapur, mayo 27 (AP). La belleza chilena Cecilia Bolocco abogó por "la justicia y la paz internaciona-les", luego de ser coronada Miss Universo 1987 en una tornada en que la mitad de las 10 semifinalistas procedía de países sudamericanos y el Caribe. Santiaguina de 22 años y

diseñadora de modas, Bo-

-Pasa a la página 56-

## Ministros C.A. abordan la Ley Simpson-Rodino

Guatemala, mayo 27 (DPA). Los ministros de Trabajo de Centroamérica concluveron en Guatemala una reunión tendiente a coordinar iniciativas que puedan llegar a soluciones

adecuadas ante la grave situación creada por la Ley Simpson-Rodino, que lleva-ra a la expulsión de miles de centroamericanos que

-Pasa a la página 23-

## 10,000 policías rusos han sido despedidos

Moscú, mayo 27 (DPA). Unos 10,000 policías soviéticos han sido despedidos hasta el momento en el marco de la politica refor-mista introducida por el lefe del PCUS Mikhail Gorbachev. Contra muchos de los policías se abrieron procedimientos penales, informa hoy el diario soviético "Sozialistisheskaya

-Pasa a la página 23-

# Reagan: el dólar está en su lugar

Londres, mayo 27 (UPI). El presidente Ronald Reagan dijo hoy que el dólar "está en el lugar donde debe estar" y que no espera más "caidas serias" de la divisa,

que subió en los mercados mundiales. En una entrevista en Washington con periodistas de las naciones que participaperiodistas de las naciones que participa-rán con Estados Unidos en la conferencia económica cumbre de Venecia en junio — Alemania Occidental, Canadá, Francia, Gran Bretaña, Japón e Italia— se pregun-tó a Reagan qué medidas pensaba para estabilizar al debilitado dólar. El mandatario aludió a la situación vo-

látil "en la que el dólar fue sobrevaluado y súbitamente perdió valor'

"Hemos tenido la sensación de que las divisas de algunos otros países han esta-do subvaluadas y todo el mundo estaría mejor si esas divisas subiesen, de modo que no se trata únicamente de nuestro dólar", indicó Reagan.

"Pensamos y creemos que el dólar está en el lugar en que debiera estar, y perma-necer. No esperamos más caídas serias del valor del dólar"

el valor del dolar.
En los mercados mundiales el dólar su-Pasa a la pagina 56—

## Reunión antiterrorista celebran Europa y E.U.

París, mayo 27 (AP). Altos funcionarios de los países que integran el Grupo Europeo Anti-Terrorista, además de Estados Unidos y Japón, se reunirán manana en Paris para analizar la coordinación de la lucha contra el terrorismo, informaron funcionarios franceses.

La reunión se realiza por el surgimiento de nuevas amenazas del grupo que reclamó responsabilidad por la serie de atentados con bombas en Paris el pasado mes de septiembre, y que dejó un saldo de 11 muertos y 150 heri-

Refuerzos policiales serán apostados en Paris este fin

Las autoridades francesas mantienen reserva sobre la naturaleza de las conversaciones de mañana, pero dije-ron que en la reunión se hará un análisis global de la lucha contra el terrorismo

#### 99 muertos por inundaciones en el Sur de China

Pekin, mayo 27 (DPA). En las graves inundaciones que se están registrando en el sur de la China han perecido hasta el momento 99 personas, según los primeros balances realizados por las autoridades locales, de acuerdo a los datos proporcionados por la edición internacional de hoy del "Diario Popular" de Pekín.

Más de 100,000 personas han sido evacuadas y unas 350,000 han quedado sin ho-

-Pasa a la página 56-



RETORNA. Madrid, mayo 27 (AP-cable-foto). El Rey Juan Carlos retornó hoy de su breve gira por Bolivia y Puerto Rico, muy satisfe-cho, dijo, de los resultados



DE COLOMBIA. Singapur, mayo 27 (AP-cable-foto). Patricia López, de Colombia, vista anoche en la jornada final del concurso Miss Universo 1987.

### Ruso roba avión llega a una isla y pide asilo político

Estocolmo, mayo 27 (AP). Un trabajador agrí-cola soviético robó hoy un avión monomotor biplano para desertar a Occidente, hizo descender la nave en el Mar Báltico, cerca de

-Pasa a la página 25

Estados Unidos, Canadá, Japón, Gran Bretaña, Italia, Alemania Occidental y Francia, miembros del Grupo Europeo Anti-Terrorista, estarán representados en la reunión a la que también asistirán funcionarios de Bélgica Dinamarca.

Un funcionario, que pidió no ser identificado, dijo que se están dando los toques finales a un pacto anti-terrorista con España, similar al que ya existe entre Francia, Italia Alemania Occidental

Cerca de 2.000 policías extras patrullarán París a partir de este fin de semana para contrarrestar las últimas

-Pasa a la página 23-

### EU protesta versión de Pinochet contra la CIA

Washington, mayo 27 (AP). Estados Unidos reclamó la entrega de dos mi-litares chilenos acusados de estar involucrados en el asesinato del ex canciller de ese país Orlando Letelier, y protestó por declara-ciones del presidente Augusto Pinochet, que insinuó

la participación de la CIA en el atentado contra su vida, se informó hoy. Fuentes oficiales infor-

maron que se ha elevado una protesta diplomática por las recientes manifestaciones de Pinochet en el

-Pasa a la página 56-

## Ilegales salvadoreños perecen en Houston

Houston, mayo 27 (UPI). Dos inmigrantes salvadoreños y una transeúnte murieron hoy al caer el andamio colgante en el cual los obreros lavaban ventanas, cerca del tope del edificio Pennzoil Place de 36 pisos a la hora de mayor congestiona-

miento de peatones en la calle.

La empresa Johs Building Services identificó a los obreros como Baudilio Argueta, de 23 años, y Efraín Rivas, de 47. Ambos eran oriundos de El Salvador y

-Pasa a la página 23-

## Necesidad de más armas proclaman países OTAN

Bruselas, mayo 27 (DPA). La conferencia de primavera de los ministros de defensa de los 14 países de la alianza atlántica concluyó hoy en Bruselas proclamando la necesidad de reforzar el armamento convencional de la OTAN para compensar el predominio de los países del Pacto de Varsovia en este sector.

Al término del encuentro, de dos días, los minis-tros de Defensa de la OTAN pidieron además una mayor coordinación en

-Pasa a la página 53-



MISS UNIVERSO 1987. Singapur, mayo 27 (Ap-cablefoto). Eufórica, Cecilia Bo-locco, de Chile, levanta los brazos, para, corresponder a la ovación que le tributa

el público, al ganar anoche el concurso "Miss Universo". Le acompaña su ante-cesora Bárbara Palacios, de Venezuela, cuyo einado terminó ayer